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День Победы
9 мая исполнилась тринадцатая годовщина с того дня, когда 

героический советский народ и его 'доблестные Вооруженные Силы 
совместно с войсками союзников завершили разгром гитлеровской 
Германии и принудили ее к безоговорочной капитуляции. Этой 
славной победой завершилась беспримерная по масштабам и упор
ству боев Великая Отечественная война советского народа против 
немецко-фашистских захватчиков.

Великая Отечественная война была подлинно всенародной вой
ной. Она со всей силой подтвердила бессмертные слова великого 
Ленина о том, что «никогда не победят того народа, в котором ра
бочие и крестьяне в большинстве своем узнали, почувствовали и 
увидели, что они отстаивают свою. Советскую власть —  власть 
трудящихся, что отстаивают то дело, победа которого им и их де
тям обеспечит возможность пользоваться всеми благами культуры, 
всеми созданиями человеческого труда».

Победа над сильным и хорошо вооруженным врагом —  гитле
ровской Германией —  является величайшим историческим подви
гом советского народа и его Вооруженных Сил. Этой победой наш 
парод стяжал всемирную, немеркнущую в веках 'славу народа- 
героя, народа— освободителя порабощенных фашизмом стран.

В первые дни Великой Отечественной войны около 1500 по
литехников заявили о своем желании с оружием в руках отстаи
вать свободу и независимость своей любимой Родины. Из числа 
добровольцев нашего института в те дни был сформирован истре
бительный батальон, который доблестно сражался против фашист
ских захватчиков на Ленинградском фронте.

Впоследствии в Отечественной войне участвовало около трех 
тысяч политехников —  профессоров, преподавателей, студентов, 
рабочих и служащих. Не жалея сил и самой жизни, они боролись 
за достижение победы над ненавистным врагом. Многие из них 
пали в боях смертью храбрых, и советский народ навсегда сохра
нит о них благодарную .намять.

ПРИКАЗ № 65 
по Ленинградскому политехническому институту 

им. М. И. Калинина от 5 мая 1958 г.
В 'Связи с празднованием Дня советской печати объявить бла

годарность активным корреспондентам многотиражной газеты «По
литехник»:

Азову Константину Константиновичу,
Каменеву Александру Михайловичу,
Карасову Игорю Сергеевичу,
К л очко Рудольфу. Сергеевичу,
Дружинину Геннадию Андреевичу,
Корниенко Владимиру Львовичу,
Филову Роману Александровичу.
А также работникам факультетских стенных газет: 
студенту V курса ЭнМФ Конксу Густаву Альбертовичу и инже

неру Кафка Арнольду Иосифовичу за создание газеты «Окна спор
та ЭнМФ» в 1957— 1958 гг.

Студентке V курса РТФ Черкасовой Наталье Сергеевне за ак
тивное участие и большую организаторскую работу в редколлегии 
газеты «Радиотехник» л 1957— 1958 гг.

Студенту IV курса ЭлМФ Райнесу Лейбе' Давидовичу за боль
шую работу по оформлению газеты «Электромеханик» в 1957—  
1958 гг.

Студентке ММФ Бажиной Маргарите Ивановне за активное 
участие в создании в 1957— 1958 гг. газет «Окна спорта ММФ», 
«Юммех» и [значительное улучшение качества газеты «Механик».

Директор института 
профессор В. С. СМИРНОВ

Торжественный вечер
Весело, живо, празднично —  

вот как можно охарактеризовать 
торжественный первомайский ве
чер, состоявшийся в театре 
им. Ленинского комсомола 29 ап
реля.

Собрание, посвященное празд
нику 1 Мая, открывается в чет
верть восьмого. Присутствующие 
стоя слушают величественную 
мелодию Гимна Советского Сою
за. Директор института профес
сор В. С. Смирнов зачитывает 
приказ по институту, в котором 
выносится благодарность лучшим 
из представителей нашего огром
ного коллектива.

С приветствиями к собрав
шимся выступают декан физико
механического факультета про
фессор Г. И. Джанелидзе, от от

дела главного механика —  
т. Сикорский ц’ от студентов —  
т. Бирюкова.

Торжественная часть заканчи
вается.

С большим успехом, часто 
прерываемый аплодисментами 
зрителей, проходит спектакль 
«Три соловья, дом 17».

В антрактах молодежь танцует 
в просторном фойе театра. Впро
чем, веселится не только моло
дежь. Веселье всюду.

Уходя, участники вечера уно
сят с собой хорошее, весеннее, 
праздничное чувство и гордость. 
Да, гордость за дела нашего кол
лектива, о чем и напомнил нам 
этот вечер.

В. ЛЯЧНЕВ, студент

Весенняя экзаменационная 
сессия — проверка знаний, 
полученных студентами в те
чение всего учебного года. На 
пятом курсе уже началась эта 
горячая пора.

Успешно сдают экзамены 
пятикурсники механико-маши
ностроительного факультета. 
Студенты группы 540/2 дер
жали экзамен по курсу «Ав
томобили и тракторы». Из 
16 человек 7 заслужили от
личные оценки, 9 — хорошие. 
В 540-й группе, по курсу 
«Строительные и дорожные 
машины», только двое полу
чили удовлетворительные 
оценки, остальные сдали на 
«хорошо» и «отлично». По 
курсу «Электрооборудование» 
в 541-й группе получено 12 
отличных, 7 хороших оценок 
и только одна удовлетвори
тельная.

Начались экзамены также 
на пятых курсах электромеха
нического и металлургического 
факультетов.

Хорошо подготовиться и 
успешно сдать весеннюю сес
сию — дело чести каждого 
студента.

НА С Н И М КЕ: студенты 332-й группы (справа налево) А. Сте
панов, О. Лясин, Б. Гусев и Л. Дурнова готовятся к сдаче зна
ков по иностранному языку.

Фото студента Ю. Надеина.

г »  о  и ц
первый экзамен — на „хорошо и „отлично

На столе экзаменатора — 'за
четные книжки. На каждой из 
них наклеены маленькие фото
графии. Это совсем юные лица 
подростков. «Зачетки», как на
зывают зачетные книжки сту
денты. были вручены еще на 
первом курсе. А теперь держат 
свой последний в вузе экзамен 
пятикурсники. Как они повзрос
лели, возмужали, поумнели за 
пять лет! Теперь уже они не так 
нервничают перед экзаменами, 
в последнюю минуту не листают 
лихорадочно конспектов, а спо
койно, по-взрослому, ждут, ко
гда их вызовут.

Анатолий Ходасевич, Людмила 
Лобода. Анатолий Сапронов, Вик
тор Надеждин, Евгения Цейти- 
на —  первые пять ■ студентов 
группы 526/6 —  взяли экзаме
национные билеты и, начали го
товиться к ответу по' курсу «Рас
чет и конструкция электриче
ских аппаратов». На чистых 
листках бумаги появляются чер
тежи, формулы, расчеты. Прохо
дит несколько минут, и вызы
вается отвечать Виктор Надеж
дин.

—  Ваш первый вопрос: «Разъ
единитель в. н. конструкции и 
элементы расчета». Пожалуйста, 
рассказывайте, —  говорит экза
менатор доцент Георгий Алексан
дрович Кукеков.

Юноша спокойно и уверенно 
отвечает на поставленный в би
лете вопрос. И порой кажется, 
что это не экзамен, а беседа двух 
инженеров, решающих производ
ственные задачи. Только стар
ший —  экзаменатор— нет-нет да 
и задает вопрос потрудней и 
смотрит испытующе, как бы раз
мышляя: «А справится ли с этой 
задачей мой молодой друг на 
производстве?»

Вот Георгий Александрович по
дает Виктору плакат и предла
гает рассказать, как. действуют 
электромагнитные силы.

—  Здесь магнитные силовые 
линии... —  начинает отвечать 
юноша и дает исчерпывающий, 
технически грамотный ответ.

—  Какие компоновки есть на 
заводе сейчас? Как это выра
жается экономически? —  про
должает задавать вопросы экза
менатор и, слушая студента, 
одобрительно кивает головой.

—  На первый вопрос доста
точно. Отвечайте на второй.

О процессе гашения дуги пе
ременного тока, в цепях высокого 
напряжения Виктор Надеждин 
рассказал так же уверенно, со 
знанием материала. В его зачет
ную книжку Г. А. Кукеков про
ставляет первую отличную оцен
ку. Хорошее начало!

У стола экзаменатора —  сту

дентка Людмила Лобода. На оба 
вопроса Людмила дает исчерпы
вающий ответ и получает заслу
женную отличную оценку.

Анатолий Ходосевич, так же 
как и предыдущие товарищи, 
спокойно отвечал на вопросы.

—* Мощность можно увеличить 
при увеличении числа разрывов 
тока, но это не всегда приме
няется, —  рассказывает экзаме
нующийся, и в ответе чув- 
стьуется, что он хорошо знает 
материал.

—  Что называется коэффи
циентом амплитуды? —  спраши
вает Г. А. Кукеков, и на этот во
прос Анатолий отвечает.

—  Отлично, —  произносит 
экзаменатор и заносит оценку в 
ведомость и «зачетку».

—  Курс «Расчет и конструк
ция электрических аппаратов» 
трудный, —  говорит экзамена
тор Г. А. Кукеков. —  Его изуче
ние осложнялось еще и тем, что 
до сих пор нет учебных пособий. 
Студенты группы 52б/б добро
совестно работали над этим кур
сом в течение года и хорошо 
подготовились к экзамену. Из 14 
человек 9 получили отличные 
оценки, 5 —  хорошие.
. Первый экзамен весенней сес
сии сдан только на «хорошо» , и 
«отлично». Молодцы, пятикурс
ники! Т. МИХАЙЛОВА

Т Р Е В О Ж Н Ы Й  С И Г Н А Л
Идет весна —  горячая пора 

экзаменов и зачетов, время, ко
гда надо больше всего зани
маться.

У старшекурсников уже нача
лись экзамены, у студентов I, II  
и II I  курсов идут контрольные 
и зачеты. Посмотрим, с какими 
результатами студенты младших 
курсов подходят к экзаменам?

Л приведу несколько приме
ров по результатам контроль
ных работ. 3 мая у студентов 
первого курса радиотехнического 
факультета прошли контрольные 
но математике. Результаты: из 
30 человек группы 192-6 кон
трольную не написал 21 чело'- 
век, в 193-й группе никто не 
написал, в группе 194-а из 24

человек написали только восемь., 
Очевидно, эти товарищи за<- 

были, что еще предстоят экза
мены —  время упорной и на
пряженной работы. И такое не
серьезное отношение к занятиям 
может привести к неприятным 
последствиям на экзаменах.

И. СОКОЛИЦЫНА, 
студентка

В  адрес коллектива института 
в честь Первомая поступили по
здравительные телеграммы.

На имя директора института, 
секретаря парткома, председателя 
профкома и секретаря комитета 
ВЛ КС М  поступила телеграмма из 
Института авиационного приборо
строения: «От- имени коллектива 
института поздравляем Вас лично 
и весь коллектив с Днем между
народной солидарности трудя
щихся — 1 Мая.

Желаем дальнейших успехов в 
подготовке высококвалифициро
ванных молодых специалистов 
для строительства коммунизма».

Получены первомайские по
здравления от Ленинградского 
кораблестроительного института,

П р а з д н и ч н ы е  п о з д р а в
завода «Экономайзер», УНР-36 и 
других организаций.

Праздничные поздравления по
ступили также в адрес редакции.

«Дорогие товарищи! Редакция 
газеты «Радяньский студент» по
здравляет коллектив редакции и 
ваших читателей с Международ
ным праздником трудящихся — 
Первое мая.

Желаем вам, дорогие друзья, 
дальнейших творческих успехов».

Получено праздничное поздрав
ление в адрес нашей редакции из 
газеты «Кировец» (Омский сель
скохозяйственный институт им. 
С. М. Кирова): «Дорогие друзья! 
Редколлегия «Кировца» горячо 
поздравляет вас/ наших собра-

л ен ия
тьев по перу, с Днем печати.

Желаем нашим коллегам новых 
успехов в деле подготовки совет
ских специалистов. Крепко жмем 
руки».

«Дорогие друзья, коллеги! —  
говорится в письме, присланном 
редакцией газеты «Наш путь» 
(Институт инженеров железнодо
рожного транспорта им. академи
ка В. Н. Образцова). —  Редак
ция газеты «Наш путь» поздрав
ляет редколлегию и читателей 
вашей газеты с праздником 1 
Мая и Днем печати.

Желаем вам больших творче
ских успехов в деле воспитания 
будущих специалистов — актив
ных строителей коммунизма».



2 П О Л  И Т Е Х Н И К

НАШИ ИНТЕРВЬЮ

Что нового в вашей работе?
Наш корреспондент Л. По

спелова попросила секретаря 
бюро ВЛКСМ металлургическо
го факультета т. В. Девятки
на ответить на несколько во
просов.

—  Назовите наиболее инте
ресную работу, проведенную 
учебно-воспитательным секто
ром вашего бюро в этом году.

—  Интересным и важным 
явилось то, что сектор провел 
собрание медалистов первого 
курса. На этом собрании стро
го осудили некоторых медали
стов, не оправдавших в вузе 
награды, полученные в сред
ней школе.

—  Что нового сделал орга
низационный сектор в связи с 
решениями X III съезда 
ВЛКСМ?

—  В честь съезда оргсектор 
распространил анкеты, в кото
рые вносились предложения 
комсомольцев. Некоторые из 
этих предложений приняты. В 
их числе: создать монографию 
по истории металлургического 
факультета, найти эффектив

ные методы расширения поли
тического и культурного кру
гозора студентов, студентам 
четвертого курса взять шеф
ство над отливкой памятника 
комсомольцам института —  
героям Отечественной войны, 
заработанные на стройке де
нежные средства отдать в 
фонд строительства памятника.

—  Как обстоит дело со 
спортработой на факультете?

—  В этом году спортсмены- 
металлурги порадовали нас 
своими успехами. Сейчас нага 
факультет по спортивным до
стижениям занимает общие 
3— 4-е места в межфакуль- 
тетском смотре-конкурсе. 
Раньше был на 7-м месте.

—  Есть ли сдвиги в рабо
те бытового сектора?

—  Да. Сейчас корпус 6«м» 
имеет лучший балл по сани
тарному состоянию среди об
щежитий студгородка. В этом 
большая заслуга бытового сек
тора.

Беседу записала студентка 
Л. ПОСПЕЛОВА

Исследованию устаиозок и си
стем, применяемых в производст
венных условиях, было уделено, 
большое внимание в процессе 
обучении студентов V  курса 
Э л М Ф . Широко применяется на 
промышленных предприятиях си
стема генератор —  двигатель с 
управлением посредством магнит
ных усилителей.

За  сборкой схемы для исследо
вания этой системы мы и застали 
студентов В . Шапорь, П. Матвее
ва, М . Парменова.

Сейчас, хорошо подготовившись 
теоретически и практически, они 
приступили к сдаче последних в 
вузе экзаменов.

*  *  *
На снимке: студенты V  курса 

Э л М Ф  (слева направо)' В . Ш а 
порь, П. Матвеев, М . ГЬрменов 
за сборкой схемы.

Фото инженера Р . Филова'

В честь Дня печати
5 мая в Доме ученых, состоял

ся  торжественный вечер, посвя
щенный Дню советской печати. 
Заведующий комсомольским отде
лом газеты «Политехник» М. 
Козлов, открывая вечер, поздра
вил присутствующих с праздни
ком. Затем был зачитан приказ 
директора института, в котором 
объявлена благодарность актив
ным корреспондентам многоти
ражной газеты «Политехник» и 
лучшим работникам факультет
ских стенных газет.

Выступивший на вечере сту

дент 0. Рогожкии высказал ряд 
полселапий и замечаний в адрес 
газеты «Политехник». Член 
редколлегии «Окон спорта ЭнМФ» 
Г. Конке критиковал многоти
ражную газету за слабое осве
щение спортивной жизни и рас
сказал о работе своей редколе- 
гии.

На вечере были оглашены ре
зультаты литературно-художе
ственного конкурса и фотокон
курса и вручены призы.

После небольшого концерта 
начались танцы.

Будущие радисты должны хорошо знать физику. Студентки 
"291-й группы С. Копылова (слева)' и В . Веселовская выполняют ла
бораторную работу «Определение показателя преломления раство
ров». „  ,,

Фото дипломанта И. Карасова

Преподаватели- 
общественники

Большую работу проводит ко
митет ДОСААФ нашего институ
та по обучению членов оборон
ного общества в различных 
кружках. Огромную помощь в 
этом оказывают комитету препо
даватели института —  активные 
общественники.

Много времени и труда отдает 
подготовке водителей мотоцикла 
преподаватель кафедры «Автомо
били и тракторы» К. Н. Нико
лаев. Только в 1957 г. под его 
руководством прошли обучение 
100 мотоциклистов, в апреле- 
этого года закончили курс еще 
две группы слушателей. Кон
стантин Николаевич не только 
помогает изучить устройство и 
освоить технику вождения мото
цикла, но и прививает интерес 
к этому делу.

Занятиями автокружка руко
водит преподаватель кафедры 
графики Анатолий Андреевич 
Нестеренко. Водитель первого 
класса, специалист и любитель 
автомобильного дела, хороший 
лектор, он умеет завладеть вни
манием аудитории и вызвать 
интерес к изучаемому курсу. И, 
несмотря на’ то, что позади на
пряженный учебный день, слу
шаешь его с неослабным внима
нием.

Практику вождения автомоби
ля преподавал нам опытный ин
структор Н. II. Сахаров. Далеко 
не всем сразу она давалась. Но 
инструктор добивался от нас, 
чтобы мы свободно и спокойно 
чувствовали себя за рулем.

Теперь мы научились управ
лять автомашинами и мотоцик
лами и за это благодарим наших 
учителей-общественников.

По поручению группы окон
чивших автокурсы

староста Р. УЛЬЯНОВА

Научно-техническая 
конференция студентов

В середине апреля состоялась 
конференция НТО инженерно- 
экономического факультета ме
таллургической специальности. 
Были заслушаны и обсуждены 
семь докладов старшекурсников 
по экономике черной металлур
гии.

Студентка Л. Ширманова обоб
щила заводские, проектные и 
литературные материалы по наи'- 
более важному в настоящее вре
мя вопросу для черной метал
лургии —  непрерывной разлив
ке стали. Как. известно, акаде
мику И. П. Бардину и работни
кам Ново-Тульского завода и за
вода «Красное Сормово» прису
ждена Ленинская премия за со
здание первых промышленных 
установок но непрерывной раз
ливке стали. Освещение вопроса 
об экономической эффективности 
непрерывной разливки стали для 
предприятий черной металлур
гии имеет большое практическое 
значение.

Дипломантка И. Дольдэ рас
сказала в своем докладе об опы
те единственного в СССР цеха 
по прямому восстановлению же
леза. Эта тема является продол
жением научно-исследователь
ской работы кафедры, в которой 
принимала участие и доклад
чица.

Установки по кричному спо
собу производства железа имеют
ся в Чехословакии, Польше, ГДР 
и в ряде капиталистических 
стран. Особенно ценный опыт по 
прямому восстановлению железа, 
используемый советскими инл;е- 
нерами и рабочими, имеет Чехо
словакия.

И. Дольдэ достаточно подробно 
осветила практику отечествен
ного производства крицы во вра
щающейся печи и отметила су
щественные недостатки в работе

лтглтггггггттгллт?тггггттггггггггтггггт7тгггптг7ггггггтгггг?гг?г?ггтгггггггггггггл:

Памяти А. А. Горева
Недавно состоялось заседание 

кафедры и лаборатории техники 
высоких напряжений, посвящен
ное памяти крупного ученого в 
области передачи электрической 
энергии профессора А. А. Горе
ва, в связи с пятилетием со дня 
его смерти.

А. А. Горев родился в 1884 
году. Окончив в 1907 году Пе
тербургский политехнический 
институт, он получил диплом 
X* 1 и был оставлен для научно- 
преподавательской деятельности. 
Александр Александрович рабо
тал в нашем вузе до последнего 
дня своей жизни.

Еще до Октябрьской револю
ции А. А. Горев проявил себя 
как талантливый и прогрессив
ный русский ученый.

Талант Александра Алексан
дровича как инженера-исследова- 
теля огромного масштаба особен

но развернулся после Октябрь
ской революции. Он принадле
жал к той части передовой рус
ской интеллигенции, которая с 
первых дней примкнула к рево
люции, самоотверженно боролась 
и работала на стороне Советской 
власти не за страх, а за совесть.

Александр Александрович уча
ствует как один из авторов в со
здании под общим руководством 
проф. М. А. Шателена первой 
технической книги, вышедшей 
при Советской власти, —  «Про
ект временных технических ус
ловий. для изоляторов высокого 
напряжения», изданной в 1919 
году. В этом же году А. А. Горев 
избирается профессором по ка
федре передачи электрической 
энергии и развертывает большую 
научную работу, широко привле
кая к ней молодых преподавате
лей. инженеров с производства и

студентов.
С 1920 года профессор А. А. 

Горев активно участвует в раз
работке плана ГОЭЛРО и с 1921 
года трудится в Госплане. В это 
время он выступает с большим 
числом докладов и статей по воп
росам развития электроэнергети
ки Советского Союза, участвует 
в научно-технических советах 
ряда строительств крупнейших 
электростанций (Волхов, Шату
ра, Днепр и другие), в Централь
ном электротехническом совете по 
экспертизе проектов ряда элек
тростанций и линий электропе
редач.

Одновременно Александр Алек
сандрович продолжает читать 
лекции для студентов нашего ин
ститута и публикует ряд теоре
тических работ. В этот же пе
риод Александр Александрович 
начинает разработку проблемы 
устойчивости электрических си
стем, к которой он возвращается 
многократно на протяжении всей

последующей жизни.
С 1932 по 1953 год Александр 

Александрович занимается в ос
новном научно-преподавательской 
деятельностью. В этот период он 
создает свою школу, организует 
и возглавляет новую специаль
ность «техники высоких напря
жений» и крупнейшую в Совет
ском Союзе лабораторию ТВН.

А. А. Горев имеет более 100 
опубликованных научных работ, 
которые в настоящее время ши
роко используются как в учеб
ном процессе, так и в научных 
исследованиях.

В  настоящее время в лабора
тории техники высоких напря
жений ЛПИ, которой присвоено 
имя А. А. Горева, проводятся 
большие строительно-монтажные 
работы по сооружению уникаль
ных высоковольтных установок, 
в разработку и проектирование 
которых А. А. Горев вложил 
много сил и энергии.

Профессор М. КОСТЕНКО

цеха, снижающие технико-эконо
мические показатели этого про
цесса.

Опыт освоения толстолистового 
стана 2800 мм на одном из заво
дов изложила дипломантка И. Де
рюгина. Станы такого типа на
мечаются к установке на мно
гих заводах. Этот стан выпускает 
лист, который идет для изготов
ления сварных труб, используе
мых для передачи газа и нефти. 
Потребность в таких трубах все 
время возрастает, в связи с бур
ным развитием нефтяной и газо
вой промышленности.

Освещение работы толстоли
стового стана имеет практическое 
значение для Гипромеза, проек
тирующего аналогичные станы 
для других предприятий.

Студенты ’ В. Бреус и И. Пи- 
липко сделали доклады о работе 
мартеновских цехов Магнитогор
ского и Кузнецкого комбинатов. 
Распространение передовою опы
та этих цехов имеет громадное 
значение, поскольку южные ме
таллургические заводы работают 
со значительно худшими техни
ко-экономическими показателя
ми.

О перспективах развития Че
реповецкого металлургического 
завода доложила дипломантка 
Л. Жукова. Развитие этого пред
приятия окажет существенное 
влияние на экономику Ленин
градского экономического района 
и других районов Северо-Запада. 
Завод будет наиболее техниче
ски совершенным из всех суще
ствующих предприятий черной 
металлургии и явится базой для 
прохождения студентами метал
лургической специальности про
изводственной практики.

Студентка IV  курса Прошути- 
на осветила перспективы разви
тия томасовского производства 
в СССР в связи с созданием в 
нашей стране третьей металлур
гической базы.

Все выступавшие на конфе
ренции много времени потратили 
на подготовку своих докладов и 
хорошо их доложили. Однако, 
присутствовавшие на первом за
седании студенты —  25 человек 
и на втором —  19 человек слабо 
участвовали в работе конферен
ции, мало задавали вопросов до
кладчикам и ни один из них не 
выступил.

НТО студентов мало привле
кает к работе третьекурсников. 
Необходимо расширить число 
участников общества. Преподава
тели кафедры должны заблаго
временно выделить для разработ
ки такие темы, которые имели 
бы практическое значение для 
промышленных предприятий, на
учно-исследовательских и про
ектных институтов.

Доцент А. МЕТС

*
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ПРЕДСТАВИТЕЛИ АМ ЕРИКАНСКИХ СТУДЕНЧЕСКИХ ГАЗЕТ В НАШЕМ ИНСТИТУТЕ

Встречи со студентами
4 мая, 15 часов. В наш ин

ститут должна прибыть делега
ция редакторов студенческой 
прессы США. Но проходит 10, 
15, 30 минут. Гостей нет. Не
ужели не приедут? Наконец, по
чти через полтора часа, к подъ
езду 1-го корпуса, подкатывают 
«ЗИМ» и «Волга». Выходят 
шесть делегатов, среди них — 
одна девушка. Обмен привет
ствиями, рукопожатия. За
тем начинается официальная 
встреча делегации с представи
телями студенческих организа
ций нашего института. Редакцию 
газеты «Политехник» представ- 
-ляют шесть человек. Корреспон
денты студенческого отдела 
студенты К. Азов, Г. Дружинин, 

-М. Козлов, Л. Смирнова и фото- 
■ корреспонденты —  тоже студен
ты И. Карасов и Б. Новицкий. 
Гости представляются. Пять из 
них —  аспиранты, уже окончив
шие университеты. Один, Петер 
Экклес, —  студент IV  курса 
Дортмутского колледжа. Завязы
вается оживленная беседа.

—  В каком плане гости хоте
ли бы ознакомиться с нашим 
вузом? —  спрашивает секре
тарь комитета комсомола В. Пуш- 
карев.

—  Прежде всего мы хотели 
бы узнать об истории вашего 
вуза, о ваших студенческих ор
ганизациях, о жизни ваших сту
дентов. Ну, а главное, —  позна
комиться с работой вашей печа-

. ти, —  отвечает глава делегации 
Ральф Делла Кава.

Членов делегации, особенно 
Петера Экстайна, заинтересовал 
вопрос о критике на страницах 
газеты «Политехник»:

—  Какие редакционные ста
тьи печатает газета? —  Чье мне
ние они выражают?

—  Критикуете ли вы работу
П Н  съезда?

—  Как происходит обсужде
ние работы X III съезда? —  
вот некоторые из многочис
ленных вопросов, заданных пред
ставителям «Политехника». На 
все вопросы были даны ясные 
ответы.

Через полтора часа'беседы го
сти были приняты директором 
института профессором В. С. 
Смирновым. Опять традицион
ные вопросы иностранных деле
гаций об истории института, си
стеме обучения, обеспечения 
стипендиями. И опять —  тради
ционные ответы, ясные и исчер
пывающие.

...Быстро летит время. 18 ча
сов 30 минут. Через полчаса 
американцы должны покинуть 
наш институт. Предлагаем посе
тить нашу редакцию.

—  Будьте как дома. Смотрите, 
читайте, что вам понравится, — 
говорим Ральфу Делла Кава, Да
виду Вааду (Мичиганский уни
верситет г. Детройта) и Петеру 

• Экстайну.

Прием в профкоме института.

В редакции Ральфу, Давиду и 
Петеру повезло. Как раз в это 
время наши художники Юрий 
Коненков и Юрий Дышленко го
товили материал к институтской 
фотовыставке.

—  Очень хорошие фотогра
фии, —  заметили гости. Затем 
они познакомились с подшивкой 
газеты «Политехник» и полу
чили на память несколько номе
ров. Здесь же на «англо-рус
ском» языке мы рассказали о 
технике выпуска газеты, ее ти
раже, авторах и читателях.

Но время не ждет. Гости торо
пятся на балет «Медный всад
ник», Даже нет времени напи
сать несколько слов для читате
лей «Политехника».

—  Потом, потом, —  говорит 
Ральф Делла Кава.

В это самое время член деле
гации Джой Соренсон (Кэмбридж- 
ский университет Нью-Йорка) 
беседовал в профкоме. Его инте
ресует работа профсоюзов в 
СССР, и, в частности, студенче
ских профсоюзов/ Профсоюзное 
движение —  тема его диссерта
ции.

—  В СССР бесплатная меди
цинская помощь? Удивительно! 
Заработная плата рабочего в суб
боту не меньше, чем в обычные 
дни? Не может быть! Около 
00 процентов студентов инсти
тута получают стипендию? Бес
платное обучение в школе и 
вузах? Очень интересно!

Удивлялся Джей, удивлялись 
и мы. Где лее «правдивая и 
объективная» информация, о ко
торой во весь голос кричат аме
риканская пресса и радио? Где 
она, .если даже сотрудники сту
денческих газет знают об СССР 
так мало?

Быстро идет время. 19 часов. 
И гости и хозяева спустились 
вниз, к автомашинам.

—  Как вам понравился наш 
институт?

—  О! Это хороший инсти
тут, —  отвечает Ральф. —  Наш 
визит доставил членам делегации 
большое удовольствие. Вообще

На улице (справа налево)': Петр Экклес, Ю . Коненков, Ральф 
.Нелла Кава, Давид Ваад, К . Азов, М . Козлов, Г. Дружинин, 
В. Дмитров.

очень полезны и нужны такие 
встречи и разговоры о жизни, 
учебе...

—  Н о  любви, —  добавляет 
кто-то из наших.

—  Конечно, и о любви, —  
спокойно соглашаются амери
канцы.

Гости садятся в автомашины. 
Но, как очень часто бывает, 
встреча не обошлась без проис
шествий. Исчезла Джудит Дэви- 
сон, аспирантка Мессачузетского 
технологического института. Нет 
и нашей Любы Смирновой. По
сле настойчивых, но, правда, не
долгих поисков их удалось най
ти. Оказывается, девушки так 
увлеклись разговором, что забыли 
о времени. Джудит поинтересова
лась работой буфетов, студсове- 
тов. Спросила она также, сколь
ко человек живет в комнате об
щежития.

Сама Джудит —  аспирантка 
научного центра в Мессачузете, 
курс высшей школы проходила 
в Англии. Наверно, инте
ресным для наших читателей 
будет следующее сообщение. В 
США на первых трех курсах 
колледжей вообще нельзя же
ниться, а на четвертом это раз
решается с большой неохотой.

Наконец все гости в сборе. По
следние рукопожатия, и машины 
скрылись за поворотом.

Каковы же наши впечатления 
от пребывания гостей в инсти
туте? Твердое убеждение всех 
присутствовавших на встрече: 
обмен мнениями, дружеские бе
седы —  лучшее средство для 
взаимопонимания между моло
дежью двух великих держав. 
Мы —  за такие средства дости
жения взаимопонимания.

Есть у нас кое-какие замеча
ния. Гости не проявили свой
ственной газетчикам расторопно
сти и оперативности. Они далее 
не посмотрели хорошенько инсти
тут, не говорили с нашими сту
дентами, хотя для этого были 
все возмолсности. Правда, 3 ча
са —  очень короткий срок для 
знакомства. Но стоило ли тратить 
все три часа на беседу? Мы ду
маем, что нет. Ведь если бы на
ши коллеги из США увидели все 
своими глазами, многие вопросы 
отпали бы сами собой.

Нас также огорчило то, что мы 
не успели задать гостям своих 
вопросов. А их было очень много.

6 мая в Доме писателя 
им. Маяковского американская 
делегация встретилась со студен
тами вузов города. От нашего ин
ститута  ̂ присутствовали студен
ты И. Карасов, М. Козлов, Э. Па
хомов и член профкома препода
ватель К. И. Кузнецова. Решили 
сделать американцам маленький 
сюрприз. Дарим фото о пребыва
нии в нашем институте. В этот 
вечер мы беседовали в основном 
с Петером Экклесом и Джоем Со
ренсоном, Не имея возможности 
изложить всю беседу, длившуюся

Говорят американцы
«Мы нашли студентов и людей 

Ленинграда интересными, госте
приимными и сердечными. Мы на
деемся, что первый обмен амери
канскими и советскими редактора
ми закончится более тесным со
дружеством между нашими дву
мя великими странами и укрепит 
мир во всем мире».

Петер Экклес * **
«Хотя я пробыл здесь недолго 

и хочу воздержаться от всех за
мечаний, пока я не закончу свою 
поездку, я хочу сказать, что я на
хожу русских студентов очень 
хорошими парнями. Я  нашел, что 
они сердечны, дружелюбны и 
очень гостеприимны.

Один факт, который произвел 
на меня благоприятное впечатле
ние, —  это число советских сту
дентов, которые говорят по-ан
глийски, и говорят хорошо. Воз
можно, одно слово выразит мое 
впечатление о советских студен
тах; это слово —  «уважение».

В результате моего посещения 
я приобрел глубокое уважение к 
советским студентам. Все, что я 
видел, приводит меня к убежде
нию, что они делают честь сту
дентам всего мира».

Д жой Б. Соренсон 
* **

«Мне очень трудно написать 
что-либо по-английски, не говоря 
о том, что сказать по-русски для 
меня еще труднее. Это действи
тельно так, ибо я пытаюсь следо
вать совету, который дал мне пе
ред отъездом в Советский Союз 
мой уважаемый учитель: «Не пы
тайтесь представить себе Совет
ский Союз, просто поезжайте и 
посмотрите сами».

Поэтому я только скажу, что 
этот визит был наиболее интерес
ным, что я получила особое удо
вольствие от посещения Ленин

града и от встречи с группой сту
дентов Политехнического инсти
тута и Университета».

Миссис Джон С. Дэвисон 
* **

М ы находимся в Советском 
Союзе только 8 дней, но тем не 
менее находим нашу поездку 
очень интересной. Ленинград по
разил нас своей культурой.

Но мы особенно интересовались 
образованием в Советском Союзе, 
и в этом отношении мы, конечно, 
получили особое удовлетворение 
от неофициальных бесед со сту
дентами, во время которых смог
ли обменяться нашими точками 
.чрения относительно системы об
разования.

Я  хочу поблагодарить вас за 
ваше гостеприимство в институ
те и добавить, что мы приятно 
поражены тем, как ваши студен
ты говорят по-английски.

Давид В. Ваад 
* **

М ы получили большое удоволь
ствие от встречи со студентами 
Ленинграда, посещения их пре
красного1 института и Университе
та, но нам хотелось бы провести 
больше времени с теми, кого мы 
видели, и встретить еще больше 
людей.

Возможно, в будущем году аме
риканский студент сможет учить
ся в течение всего академического 
года в Университете и узнать вас 
всех лучше, чем мы имели воз
можность. Но даже за это корот
кое посещение нам настолько по
нравились ленинградские студен
ты, что мы хотим, чтобы все сту
денты и молодежь могли бы по
знакомиться друг с другом даже 
в таких коротких встречах.

Тогда, конечно, будет мир на 
земле, что является общим жела
нием всех нас.

Петер Экстайн,

В  редакции. «Вот посмотрите, о чем мы пишем в нашей газе
те». На переднем плане (оправа налево): Давид Ваад, Ральф 

Делла Кава.

около 4 часов, приводим наиболее 
интересные ее моменты.

Петер спрашивает: «Как упра
вляется Советская Россия? Вер
ховный Совет? Это вроде парла
мента? А туда входят рабочие? 
А крестьяне? Их больше полови
ны? И даже беспартийные? Лю
бой национальности?»

В свою очередь спрашиваем 
мы: —  А в вашем конгрессе 
много рабочих, мелких фермеров? 
В ответ улыбка, но не очень ши
рокая.

Из беседы с Джоем Соренсоном.
Вопрос- Почему бы США не 

запретить по примеру СССР ис
пытания ядерного оружия?

Ответ. По-моему, главное не 
испытание, а инспекция над ра
зоружением. Запрещение испыта
ний —  это пропаганда.

Вопрос. А почему бы Штатам 
не_ заняться подобной пропаган
дой? Ведь это неплохая пропа
ганда.

Ответ. 0, это сложный вопрос! 
Я  не специалист, и мне трудно 
говорить о таких серьезных про
блемах. Давайте лучше поговорим 
о чем-либо другом!

Да, действительно, нелегко за
щищать прзицию американской 
дипломатии в вопросах испытаний

ядерного оружия.
Много и других острых, даже 

иногда несколько резких споров 
возникало при беседе. Но самое 
главное, то, что в этих спорах 
и мы. и американцы, не скрыва
ли разногласий по ряду принци
пиальных вопросов.

На прощание мы попросили 
членов делегации написать не
сколько слов специально для 
«Политехника». К  сожалению, 
ничего не удалось получить от ее 
руководителя Ральфа Делла Кава: 
у него просто не хватило вре
мени.

В заключение хочется приве
сти слова Петера Экклеса: «Мы 
принадлежим к разным полити
ческим и социальным системам, 
но я  думаю, что наши народы, 
русский и американский, будут 
хорошими друзьями в будущем».

Остается пожелать, чтобы на
ши гости говорили и писали у 
себя дома то же, что говорили и 
писали в Ленинграде.

Материал подготовлен к печа
ти специальной бригадой газе
ты «Политехник» в составе 
Г. Дружинина, М. Козлова, 
К . И. Кузнецовой, Л . Смирно
вой, Э. Пахомова.
Фото И. Карасова и Б. Новиц
кого.



4 П О Л И Т Е Х Н И К

ТАКУЮ ДРУЖБУ НЕ РАЗБИТЬ
После шести лет угнетения на

конец пришел день, когда каза
лось, что дальше так продолжать
ся не может. На домах стали по
являться национальные флаги, 
стирались немецкие надписи, 
на улицах происходило что-то 
непонятное. Народ почувствовал, 
что час освобождения близок.

Так было 4 мая 1945 г.
А на другой день Прагу нельзя 

было узнать. Вся в баррикадах, 
наполненная грохотом, дымом и 
стрельбой. Измелился не только 
город, но и люди. Это уже были 
не спокойные люди. Это были 
борцы, которые знали, чего хо
тят. Свобода —  вот их цель. Ее 
можно было прочесть в глазах. 
Сначала казалось, что все пойдет 
хорошо. Фашистские солдаты сда
вались почти без сопротивления. 
Только эсэсовские отряды вое
вали. Полные фанатизма, не хо
тевшие видеть конец войны, гиб
ли за безумные «идеи мирового 
господства чистой расы».

Над Прагой все чаще пролета
ли американские самолеты. Все 
ждали американской армии и ду
мали, что она должна прийти с 
часа на час. Ведь она уже 29 ап
реля стояла примерно в 150 км 
от Праги. Но она не приходила. 
Оставшиеся фашистские отряды 
начинали организованно оказы
вать серьезное сопротивление. 
В то же время с востока на Пра
гу, бросив, фронт, двигалась тан
ковая армия генерала Шернера.
8 мая фашисты овладели всеми 
возвышенными местами и нача
ли систематически громить Пра
гу артиллерийским ошем.

Становилось все хуже и хуже. 
Не хватало боеприпасов. Но лю
ди дрались, дрались до конца. 
Фашисты опять, по своей старой 
привычке, начали производить 
массовые убийства женщин и де
тей. Прага могла быть спасена 
только чудом. Казалось, что куль
турные достижения народа за ты

сячи лет, сокровище архитекту
ры, которым являлась Прага, бу
дет разрушено в течение не
скольких часов. После упорных 
боев повстанцам удалось занять 
Дом радио, который теперь яв
лялся единственной надеждой 
восставших.

Без перерыва в эфир неслись 
на нескольких языках тревожные 
слова диктора: «Внимание! Вни
мание! Говорит Прага! Помогите, 
пришлите танки и самолеты! По
могите!»

И тогда было совершено это 
чудо, которое спасло Прагу. Был 
осуществлен легендарный поход 
танковой армии генерала Рыбал
ко из Берлина в Прагу. Несмотря 
на усталость, солдаты, которые 
только что взяли Берлин, двину
лись на помощь Праге.

9 мая Прага была освобожде
на. Немало советских воинов за
платили своей кровыо за свободу 
Праги, за то, чтобы мы могли се
годня жить свободно и счастливо, 
ради спасения красавицы Праги.

С тех пор прошло уже трина
дцать лет. За это время очень 
многое изменилось. Были по
строены новые дома, люди стали 
жить лучше. Некоторые уже за
были, а может быть, не хотят 
вспоминать ужасы войны. Но это 
нельзя забывать.

Надо все время помнить об 
этих ужасах, чтобы больше ни
когда никто не мог зажечь новую 
войну. Чтобы те, которые погиб
ли в последний день войны, были 
действительно последними.

Я  сказал: люди забывают ужа
сы войны. Но они никогда не за
будут, что Советский Союз при
нес чехам и -словакам свободу, 
что советские люди гибли за 
наше освобождение.

Тогда, в эти страшные годы, 
родилась боевая дружба между 
нашими народами, а такую дру
жбу не разбить!

Карел ШВЕЦ, студент

Ф И ЗКУЛ ЬТУРА  И СПОРТ

Впереди— новые встречи

День освобождения
Много лет прошло с того мая 

1945 г., когда фашизму был на
несен «мергельный удар, когда 
пароды, в том числе и немецкий, 
могли 'свободно вздохнуть, осво
божденные от гнета и унижения. 
Значение этого дня можно по
нять только теперь: ГДР прошла 
славный путь от малой инду
стриальной страны (основная 
■промышленность была сосредото
чена на Западе) до мощной ин
дустриальной державы.

В эти майские дни далеко не 
все немцы понимали, что при
шли и для них истинные свобо
да и счастье, построенные не на 
угнетении и ограблении чужих 
народов, а на их собственном 
честном труде. Сидели они в под
валах, молились боту о 'спасении, 
прощении, клялись отдать все, 
только бы не было больше войны 
и етраха перед ответственно
стью. Да, страх был тогда глав
ным чувством. Если и не все 
поддерживали фашизм активно, 
то все же молчаливо терпели раз
вязывание войны, не возражали 
против даров, подносимых им фа
шистами, зная, что все это отня
то у  других народов. Не проте
стовали они, хорошо одетые и 
упитанные, когда по улицам хо
дили измученные, голодные, рас
трепанные военнопленные и ино
странные рабочие, пригнанные 
со всех концов Европы. Сознание 
всего этого зла, наделанного фа
шистами при помощи всего не
мецкого народа, вызывало страх 
перед всенародным гневом.

Но уже тогда Советский Союз, 
наиболее пострадавший от фашиз
ма, показал, что немецкий народ

и фашизм —  это разные вещи, 
и старался помочь немецкому на
роду найти свою дорогу —  без 
капиталистов, помещиков и ми
литаристов.

Из немецких .граждан только 
самая передовая часть —  комму
нисты, социалисты, а также 
честные христиане и другие при
нимали участие в строительстве 
новой жизни и уничтожении сле
дов старой. Однако постепенно, к 
рабочим и крестьянам при
соединились и другие слои 
населения. Вначале смея
лись, если кто-нибудь пытался 
найти выход из безнадежного, ка
залось бы, положения. Сейчас мы 
смеемся над скептиками, да и 
тех становится все меньше и 
меньше. Посмотрите на нашу 
жизнь сегодня. Это хорошая, 
мирная, честная и трудовая 
жизнь. Трудящиеся нашей рес
публики прилагают все усилия, 
чтобы построить социализм. Для 
этого еще требуется много труда, 
но с помощью наших хороших 
друзей из социалистического ла
геря мы достигнем своей цели.

В  этот день —  День освобо
ждения —  особенно хочется по
благодарить нашего самого боль
шого друга —  Советский Союз, 
который помогал нам не только 
хорошими советами, но и боль
шими материальными ценностя
ми —  машинами, сырьем и про
дуктами питания. Этого мы ни
когда не забудем, и отныне у 
нас одна дорога —  дорога в свет
лое будущее, в коммунизм.

Герхард КАБЕРМАН, 
студент

|-|ЫНЕШНИМ летом в Киеве 
с 28 июля по 3 августа 

будут проходить Всесоюзные сту
денческие игры, посвященные 
40-летию ВЛКСМ. В программе 
праздника —  состязания по всем 
видам ‘Спорта. За право участия 
в играх сейчас борются сильней
шие спортивные коллективы ву
зов страны.

В конце апреля проводилось 
первенство вузов Ленинграда по 
тяжелой атлетике, в котором 
успешно выступили штангисты 
нашего института. Сильнейшей 
студенческой командой г. Ленин
града ( считалась команда 
ЛИИЖТа. В ее победе никто не 
сомневался.

Соревнования начались с вы
ступлений атлетов легчайшего и 
полулегкого весов (вес участника 
до 56 и 60 кг). Первые места в 
этих категориях заняли предста
вители ЛИИЖТа.

В легком весе за нашу коман
ду выступал самый молодой по 
возрасту и по спортивному ста
жу участник Г. Дзельтен (241-я 
группа). Ему 19 лет. Состав уча
стников в легком весе был очень 
сильный. Но только недостаток 
опыта помешал Дзельтену занять 
первое место. Первое место вы
играл представитель университе
та Поляков, 2-е место занял сту
дент Лесотехнической академии 
Захаров, набравший одинаковую 
с Дзельтеным сумму —  300 кг, 
но оказавшийся легче на 350 г.

В  среднем весе за нашу коман
ду выступал двукратный чемпи
он института К. Саблин (335-я 
гр.). Наиболее вероятными пре
тендентами на первое место счи
тали представителей ЛИИЖТа и 
Лесотехнической академии. После 
жима двумя руками впереди был 
лесотехник Вейнов —  107,5 кг. 
Еще три участника, в том числе 
и К. Саблин, выжали по 105 кг. 
Рывок. Результат Вейнова —  
100 кг. К. Саблин начал со 
102,5 кг, затем взял 107,5 кг. 
Это повторение институтского 
рекорда. К. Саблин просит уста
новить 110 кг. Продемонстриро
вав отличную технику, он берет 
и этот вес. Новый рекорд инсти-

ЮМОР

Подведены итоги литературно
художественного конкурса. Ав
тор публикуемых сегодня изо-

На снимках: сборная команда института по штанге (слева на
право) Е. Грушовенко, Г. Дзельтен, В . Пасуманский (сидят.)'1,. 
В . Яковлев. В . Трунов, тренер команды, заслуженный мастер спор
та А. А1. Ж иж ин , К- Саблин, В . Лысенко.

Внизу: абсолютный чемпион вузов Ленинграда 1958 года 
В . Яковлев.

Фото студента В . Ш евчук

тута! Толкнув 135 кг, К. Саблин 
набрал в сумме 350 кг. Повто
рив институтский рекорд, он 
впервые стал чемпионом вузов 
Ленинграда. 2-е место занял Вей
нов (Лесотехническая акаде
мия) —  335 кг; 3-е —  Вереше- 
гин (ЛИИЖТ) —  330 кг. Счет 
стал 11:11.

В  полутяжелом весе уверен
ную победу одержал наш сту
дент В. Яковлев, установив два 
новых рекорда института —  155 
кг —  в толчке двумя руками и 
390 кг —  в суше троеборья.
Набрав в сумме 390 кг, он стал 
абсолютным чемпионом среди 
студентов Ленинграда и получил 
грамоту за лучшую технику. На 
2-м месте —  представитель 
ЛИИЖТа Храковский (350 кг).
Теперь счет уже в нашу поль
зу —  12 : 13.

:В тяжелом весе выступали два 
участника от нашей команды —
В. Трунов и А. Денисов, бывший 
студент нашего института, ныне 
ассистент кафедры автоматики и 
телемеханики. Отличник учебы
В. Трунов с суммой 332 кг (но
вый институтский рекорд), так 
же как и К. Саблин, впервые 
стал чемпионом вузов Ленингра
да. Представитель ЛИИЖТа Алту
нин остался на втором месте 
(320 ’ кг), А. Денисов занял 4-е 
место.

Набрав 13 очков, команда 
ЛПИ заняла первое место, ( н̂а 
втором месте —  команда ЛИИЖТа 
(15 очков), на 3-м —  Горного 
института (32), на 4-м —  Лесо

технической академии (33), на’. 
5-м —  Военно-механического ин
ститута (42 очка). В соревнова
ниях участвовало более 160 че
ловек от 16 вузов. Неплохо вы
ступали также запасные члены 
нашей команды В. Кушнир, 
А. Морозов, А. Мацевич и дру
гие.

Заняв первое место, команда 
нашего института получила пра
во участвовать во Всесоюзных 
студенческих играх в Киеве. Это 
обязывает членов сборной коман
ды усиленно готовиться к новым 
серьезным встречам.

А. Ш ИЖ Щ  
заслуженный мастер спорта1

/ Ж

шутов студент второго курса 
гидротехнического факультета 
Юрий Коненков получил первую 
премию.

1. «Кто за?..»
2. «Ребята, тащи радиолу, у 

кота сессия!..»

ПОПРАВКА
Авторами статьи «Хороший 

пропагандист спорта», напечатан
ной в газете «Политехник» №  17, 
допущена ошибка.

Третий абзац снизу следует чи
тать:

«Г  азета благодарит лучших 
спортсменов, как, например, чем
пионов института по штанге 
Е. Грушовенко, К . С.аблина, 
В . Яковлева и В . Лысенко.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е
В  первом учебном корпусе 

вновь открыт книжный киоск 
«Академкнига». Киоск работает 

ежедневно с 12 до 17 часов.

_______Редактор В . Г Р У Ш К И Н
М-30942 Заказ №  706
Типография им. Володарского 

Лениздата, 
Ленинград, Фонтанка, 57.


